
議題

①教員とのディスカッション（令和６年度報告）
・学校評価集計結果について
・学習指導、生徒指導、進路指導、特別活動等について

②令和６年度総括・令和７年度に向けて
　
③その他

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和６年度　第３回【  ２月４日（火）】

①各分掌長より今年度の報告を受けて、教員とのディスカッションを行った。
　各委員からの意見
　・「学び直し」に特化することの是非について多様な意見がある。
　・生徒数の減少から部活動に所属する生徒が減っていることが心配である。
　・本校の特色や魅力についての発信をしていきたい。
　・地域と共に人が育つまちづくりをすべきである。
　
②校長より令和６年度総括と令和７年度に向けての説明がなされた。
　教頭より「学校評価集計結果」について説明がなされた。
　・生徒一人一人のニーズに応じた教育や「学び直し」に力を入れる。
　・学校と地域で協力し様々な行事を行い、学校の活性化に関わりサポートしてい
きたい。
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県立貴志川高等学校 学校運営協議会

・今後の活動予定

令和７年度 ６月


